





LA CONFLAGRACION EUROPEA

Los austro-alemanes rechazados en Varsovia

Los italianos continúan venciendo á los austriacos.—El kronprinz destroza sus tropas

LOS CAMBIOS DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

Table with exchange rates for various currencies and commodities like gold, silver, and wheat.

DE BARCELONA (De nuestro corresponsal)

Esta noche marcha el gobernador civil señor Andrade para acompañar á un Sanatorio á un hijo suyo, que se halla delicado de salud.

Los austriacos vencidos por los italianos.

Roma.—Los italianos han obtenido nuevos éxitos en el Tirol, obligando á los austriacos á emprender la retirada.

Los italianos á los Dardanelos

Londres.—Un oficial italiano ha llegado al cuartel general del cuerpo expedicionario inglés del Mediterráneo, para concertar la cooperación de los italianos con los ingleses y franceses en la lucha por mar y tierra contra Turquía.

Los trigos y las harinas

La «Gaceta» publica una real orden del ministerio de Hacienda, fijando derechos de Aduanas para los trigos y harinas que entren en España durante el corriente mes de Agosto.

De Instrucción

El conde de Estéban Collantes ha dicho esta mañana que ha visitado la escuela de Ingenieros industriales.

El asunto Balsera

El ministro de la Gobernación, habló con los periodistas del asunto Balsera, y dijo: «La noticia publicada por un periódico denunciando que el aspirante de Telegrafos Juan Balsera, tenía establecida una estación radiotelegráfica en su domicilio».

Sr. Ortuño, y se ha practicado un registro y una inspección, resultando ser inexacta la noticia publicada por el periódico de referencia.

Unicamente se han hallado un coesor, una pila y un aricular.

No hay, pues, antena, y por lo tanto, no puede recibirse servicio radiotelegráfico.

El Sr. Balsera ha declarado que construyó este aparato para distraerse, y que sólo ha llegado á percibir en él muy débilmente, comunicaciones de la estación radiotelegráfica de Carabanchel.

Después añadió el ministro: «Par cierto que los periódicos se ocupan estos días con elogio del inspector de Telegrafos Sr. Balsera, diciendo que es un oficial del cuerpo ilustradísimo, al que el Estado otorga poca protección».

«Esto es totalmente inexacto. La Dirección general de Comunicaciones me informa que este Sr. Balsera, que es hermano del aspirante antes aludido, ha estado en el extranjero subvencionado por el Gobierno».

Crimen

Castro-Urdiales.—En la oficina del jefe de la estación ha sido hallado muerto el guardia Tomás Pérez Aguado.

Indudablemente dicho guarda intentaba robar la recaudación del día, que se elevaba á 200 pesetas, pues ha sido encontrado muerto dentro del cajón de la mesa, que aparece fracturado.

El arma utilizada para dar muerte á Tomás ha sido un martillo.

TOROS

Novillada nocturna.—Cogida de Fortuna

Con buena entrada se ha celebrado la novillada nocturna, lidiándose bichos de Toray, que resultaron bravísimos, excepto uno que fué foguero.

Ballesteros, bien toreando de capa y muleta y mal hiriendo.

Recibió un aviso.

Fortuna fué recibido con aplausos y se distinguió con el capote y muleta.

Toreando al cuarto fué cogido aparatadamente, recibiendo un puntazo leve en la pierna izquierda.

No obstante siguió toreando y estuvo desgraciado matando al primero, escuchando un aviso, y bien en el segundo y superior en el tercero.

CARTAGENA

Rafael y Joselito

Los preparativos de la corrida no han podido ser más sugestivos: animación extraordinaria, desbordamiento de viajeros y entrada triunfal de los dos hermanos Gallo, que llegaron en el correo y fueron acompañados hasta el hotel por gran número de aficionados que les vitoreaban.

En la plaza es inútil decir que no había sitio alguno vacante.

Al desfilar las cuadrillas son aplaudidos los diestros, y en uno de los tendidos surge un cafelón en el que se lee: «Cartagena á Joselito, rey del toro».

Se llaman reses del marqués de Tovar.

Primero.—Berrendo en colorado, ojo de perdiz, bien puesto y bravo.

Rafael, que sale alegre y con ganas, tienta al berrendo con unas verónicas superfinas, elegantísimas, y va arte y salero!

(Bravos y aplausos.)

librarle del tuesten y que le perforen el pellejo cuatro veces.

Magritas y Patatero cumplen con los palos y entra en funciones Rafael.

El toro, manso y refugiándose en tablas. El gitano de las supersticiones comienza confiado, estrechándose.

Después, con pases de tirón le saca de las tablas.

(Ovación.)

Hasta aquí, ¡olé! y ¡olé!, pero de aquí en adelante, cambio de decoración: un pinchazo echándose fuera y otro y otro y otro.

Descabelló á pulso y unos aplauden mientras otros protestan.

Cuarto.—Buen velamen, con bravura y mucho poder.

Joselito le obsequia con unas verónicas que el concurso agradece con muchos aplausos.

El toro mete de cabeza en el callejón á un reserva y proporciona á los restantes varilargueros cuatro soberbias caídas á cambio de cinco picotazos que le propinan.

En quites muy bien los hermanos, especialmente en el que hacen á Ceniza, que cae al descubierto.

Almendo y Cantinflas adornan al bicho y Joselito se acerca á él, extiende el trapo rojo y ejecuta una faena clase extra, porque en ella hay valentía, pues el diestro torca entre pitones y hay elegancia y soltura.

Buenos pases de molinete, uno de peano y varios ayudados.

Entrando con aviró deja una estocada delantera que mata.

(Palmas.)

Quinto.—Ceniza y Pino sufren tremendos batatazos.

El Gallo se lleva al toro con capotazos de fatigazo.

El bicho es muy duro al hierro.

Aguantó siete varas, por cinco caídas y dos caballos muertos.

Al cambio de suerte hay bronca porque el público quiere que paren los maestros.

Patatero, que se precipita, es obsequiado con algunos botellazos.

Joselito le quita los palos y clava un par monumental de frente.

El toro salta al callejón y rompe una tabla. Entre la gente de la barrera se produce gran pánico.

Cuco y Almendo rematan la suerte de banderillas.

Rafael encuentra al toro quedado y defendiéndose con el capote y muleta.

Contra tablas se tira á matar, quedando encerrado y viéndose obligado á arrojarle de cabeza al callejón.

Vuelve á la brega y después de unos cuantos pases, remata al toro de una estocada buena.

(Palmas.)

LA CAMPAÑA RUSA

Petrogrado.—El Estado Mayor ruso participa que al Este de Ponsvieje, los alemanes continúan su contraofensiva contra el Nareif.

Rechazados el día 3 todos los ataques enemigos en dirección de Godyn y Londa, y nos retiramos á un nuevo frente sobre el Vistula, conformándose las tropas con las órdenes recibidas y ocupando la línea Blones-Nadajime sobre las posiciones de Varsovia.

El movimiento ha sido ejecutado sin impedimento por parte del enemigo.

Los alemanes, con grandes fuerzas, intentaron en vano extenderse en la región del Vistula, que al franquearlo cerca de Ivangorod, redujimos progresivamente nuestro frente.

En la orilla izquierda del Vistula, en la orilla derecha de Vepz y región Golsyatsa, el enemigo arrojó un verdadero diluvio de proyectiles; pero llegada la noche tomamos una vigorosa ofensiva y arrollamos las densas masas alemanas que se vieron obligadas á retirarse con gran desorden.

Alemania recoge todos los objetos de metal.

París.—En la región de Ivangorod, invadida por los alemanes, se han dedicado éstos á recoger todos los objetos de metal que encuentran, especialmente de cobre.

Amenazan á los moradores de las aldeas polacas con severos castigos si no depositan objetos de metal en los lugares designados.

Muchos, ante el temor á las represalias, entregan los objetos de metal que poseen.

Bombardeo

París.—Los aviones alemanes que bombardearon Nancy en 31 de Julio han arrojado una bomba incendiaria sobre la ambulancia de la plaza de Saint George.

Inglaterra y los Estados Unidos

Londres.—La Oficina de la Prensa ha dado á conocer la correspondencia cambiada entre el embajador de los Estados Unidos en Londres y el ministerio de Negocios extranjeros.

Según dicha correspondencia, el vapor norteamericano «Neches», que iba de Rotterdam, puerto neutral, á los Estados Unidos, país neutral, transportaba en su cargamento mercancías procedentes de un país enemigo.

La Gran Bretaña detuvo al «Neches», con arreglo á los procedimientos del derecho de gentes en semejante caso, y sometió al «Neches» al tribunal de presas.

Los Estados Unidos han señalado por delante la tesis de que el cargamento era claramente contrabando de guerra, pero que el «Neches» no infringió el bloqueo, puesto que Rotterdam, puerto neutral, no estaba bloqueado, y que el apresamiento del buque había sido hecho en virtud de acuerdos particulares del Gobierno británico, que modifican la restricción de los derechos y garantías de los ciudadanos norteamericanos por los principios y reglas del derecho de gentes, que regulan hasta aquí el comercio neutral.

Los Estados Unidos no pueden admitir como motivo de la presa del «Neches», el que una parte del cargamento fuera de procedencia alemana y piden sea puesto en libertad el «Neches».

Sir Eduardo Grey contesta que mientras que la Gran Bretaña, ajustándose á los principios del derecho de gentes y de humanidad, detiene á buques neutrales y los somete á los tribunales, Alemania viola todos los principios respecto á los buques neutrales ó beligerantes contrabando en las aguas que atraviesa el «Neches».

Los neutrales, detenidos ó echados á pique por Alemania, no reclaman indemnización ni hacen protestas. En estas circunstancias no es justo ni razonable insistir cerca de la Gran Bretaña para que deje impunemente pasar mercancías por la zona en que ejerce una vigilancia eficaz.

Sin embargo, si en ciertos casos particulares, los ciudadanos neutrales son lesionados en sus intereses, la Gran Bretaña, dispuesta siempre á estudiar cada asunto con la debida consideración por los intereses neutrales, obrará así con el «Neches».

En la Nota del 23 de Julio, sir Eduardo Grey expone que las medidas británicas son razonables, necesarias y ajustadas á los antiguos principios que regulan el bloqueo. Recuerda sir Eduardo Grey las atrocidades puestas de relieve por el informe de M. Bryce sobre los gases asfixiantes, envenenamiento de pozos, asunto del «Lustitania», matanza de no combatientes etc. Uno de sus medios es el de paralizar las importaciones y exportaciones del enemigo y el bloqueo le pone en condiciones de lograrlo.

Así, la tesis de los Estados Unidos es que, por una ruta apartada, este bloqueo podrá hacerse ineficaz. Sin embargo, los Estados Unidos, durante la guerra de Secesión, detuvieron toda mercancía destinada á un puerto enemigo, pues de hecho no consideraba que el bloqueo estuviese limitado al de los puertos enemigos propiamente dichos.

Los Estados Unidos habrán de notar que, Rotterdam, aunque puerto neutral, es en realidad un puerto que sirve de salida á Alemania. Nosotros observamos el espíritu del derecho de gentes; es falso sostener que bloqueamos los puertos del litoral de los países neutrales; es falso sostener que atentamos contra la soberanía y el derecho de un Estado neutral; es inadmisibles que por una ruta apartada se pueda impedir á un beligerante dificultar el comercio enemigo.

Las medidas británicas no lesionan en modo alguno el comercio legítimo de los neutrales; las medidas británicas, en vista de la violación de los principios de humanidad y del derecho de gentes, no derogan de ningún modo las reglas establecidas. Todo ciudadano norteamericano interesado podrá desarrollar conclusiones en sentido contrario y, si son aceptadas, los Estados Unidos podrán llevar el asunto ante un tribunal internacional.

En resumen, las decisiones británicas son conformes al espíritu del derecho de gentes,

y si los Estados Unidos opinan lo contrario, la Gran Bretaña está dispuesta á concertarse con ellos acerca de la mejor manera de someter el conflicto á un tribunal internacional de presas, pero tiene la confianza de que, después de estas explicaciones y del acuerdo que ha tomado de hacer concesiones á los intereses norteamericanos, no habrá que recurrir á la decisión del tribunal internacional.

Inundación en Pensilvania

Nueva York.—Dicen de Erie (Pensilvania), que se calcula en 25 el número de muertos y en muchos millones los daños causados por la tromba que invadió la ciudad.

A consecuencia de la ruptura de los diques, las aguas inundaron la mayor parte de los barrios de la ciudad.

En el barrio comercial el agua subió á la altura de cinco pies; en otro alcanzó la de un segundo piso.

Muchas casas se hundieron y otras fueron arrastradas por las olas.

Los servicios de electricidad, teléfono y telegrafo han quedado interrumpidos, y gran número de fábricas se han visto obligadas á suspender el trabajo.

Muchos habitantes se hallan prisioneros en sus casas. La parte Este de la ciudad ha quedado completamente aislada. En el centro los restos de edificios y muebles forman un montón de 75 pies.

En los cuarteles han sido recogidas muchas personas que carecían de albergue y se hacen grandes esfuerzos para llevar auxilios á los que se hallan en peligro.

Se calcula en dos mil el número de personas que han quedado sin hogar.

La miseria en Alemania

París.—El periódico «Holands» publica los siguientes informes del estado interior de Alemania:

«En las provincias de Prusia la clase obrera se halla en la miseria á pesar de los salarios, pues aunque los jornales son bastante elevados, éstos no están en proporción con la carestía de los víveres».

Hasta los niños pequeños se alimentan con patata, pan malo, café, tocino, carne y mantequilla. Los nuevos están á precios exorbitantes.

En las ciudades se esfuerzan por esconder la miseria á los extranjeros, pero en el campo reina con todo su horror.

Mitin en Gibraltar

Gibraltar.—En el mitin de anoche, se acordó por unanimidad proseguir la lucha hasta conseguir la victoria, sin escatimar sacrificios, dando los gibraltareños los auxilios que sean necesarios.

Aviador perdido

Gibraltar.—El aviador cuyo servicio es el reconocimiento del Estrecho, salió anteayer, ignorándose su paradero.

Se teme que haya caído al mar ó que al internarse en Marrocos tuviera que aterrizar, aprisionándole los moros.

Vapor inglés hundido

Londres.—El vapor inglés «Castell» ha sido torpedeado y hundido por un submarino alemán, ahogándose los tripulantes.

La costa Anatolia bombardeada

París.—Una escuadrilla francesa, formada por un acorazado, dos cruceros y varios torpederos, bombardearon las costas de Anatolia por Sghadik Stobanova y Speta, destruyendo las alambres y las obras de fortificación, bases de aprovisionamiento de los submarinos alemanes.

COMUNICADO OFICIAL ITALIANO

Roma.—En el valle de Corderole continúa la ofensiva italiana para completar la ocupación de Col di Lana, donde en los combates del 17 y 27 de Julio habíanse atrincherado los italianos.

Sobre la vertiente oriental del pico de Livina á lo largo del Adige á pesar del intenso fuego del adversario, la infantería, eficazmente apoyada por la artillería, logró conquistar una fortísima trinchera austríaca sobre la cima de Col di Lana.

En Corso los austriacos intentaron oponerse al avance del centro y ala izquierda. Los italianos atacaron violentamente ayer al mediodía en dirección al bosque de Capucio. Las tropas italianas convirtieron el ataque con éxito, iniciando de nuevo con mayor energía su ofensiva, consiguiendo apoderarse de una fortísima y extensa línea de trincheras austríacas, desde la cual dominan la parte oriental de los bosques de Capucio, y el acceso á San Martín.

el secreto de la fuerza de Francia, y que es el elemento esencial de la victoria.

Todos los senadores y diputados, puestos de pie, aclamaron al presidente y al Gobierno al levantarse la sesión y se acordó por unanimidad el aficheaje en todos los Ayuntamientos del Mensaje presidencial.

Los austro-alemanes rechazados en Varsovia

Londres.—Al Norte de Varsovia, la batalla continúa su curso, disminuyendo y creciendo en intensidad, según iniciase la retirada de los rusos á las nuevas posiciones.

Estos luchan obstinadamente.

Las tropas rusas retirarse á la línea Blonie Nadzyn, á unos 61 kilómetros al Oeste de Varsovia, detrás de las posiciones de Varsovia, y esto dificulta la retirada, que ha sido llevada á cabo sin interrupción por parte del enemigo.

Dícese que la batalla librada en la región de Cholm ha llegado á un grado tan desesperado que no hay precedente de otra igual.

Los alemanes, después de lanzar sobre las posiciones una verdadera lluvia de proyectiles durante un día entero, atacaron con grandes fuerzas y verdadero furor, pero fueron rechazados repetidas veces por los valientes rusos, que al llegar la noche tomaron vigorosamente la ofensiva, derrotando á las compactas masas de alemanes que dispersáronse desordenadamente.

El avance alemán

Petrogrado.—A pesar de la resistencia tenaz de los rusos, los alemanes avanzan por el Vistula y continúan por el Sur avanzando las tropas del archiduque José.

La actitud de Grecia

Atenas.—El rey se propone recibir en audiencia á las personalidades políticas más importantes, para escuchar sus opiniones respecto á la actitud que debe adoptar Grecia en el conflicto europeo.

El primero á quien consultó fué al ex presidente del Consejo Mr. Zayri.

Este mostró partidario de que Grecia no abandone la neutralidad.

El rey le escuchó sin que dijera nada que dejara traslucir su criterio.

Unicamente al hablar Zayri de la disolución del Parlamento, hizo el rey un gesto al parecer de asentimiento.

Retroceso de los alemanes

Petrogrado.—Siguen los sangrientos combates en los frentes de Polonia.

En la línea de Ossowitz, los alemanes lanzaron al ataque diez divisiones.

Los rusos, en vigorosa ofensiva, hicieron retroceder á los alemanes contra el Bug, hasta 20 kilómetros del río.

Más de 20.000 bajas austriacas

Petrogrado.—El día 1, los frentes austriacos tuvieron más de veinte mil bajas.

Los regimientos de cosacos dieron cargas formidables, que pasieron á los austriacos en fuga.

Al día siguiente, los alemanes fueron rechazados hasta cerca de Lodz.

El kronprinz destroza sus tropas

Londres.—El kronprinz realiza esfuerzos tremendos en Argona, pero las tropas francesas oponen una tenaz resistencia y se esfuerzan tínicamente por echar al enemigo de dicha región.

A pesar de los proyectiles inflamables, el enemigo no ha progresado y el kronprinz está destruyendo sus mejores tropas sin poder conseguir su objeto.

Comunicado oficial

A LAS ONCE HORAS DE LA NOCHE

París.—La actividad de la artillería ha sido mediana en la parte occidental del frente.

En Argona, la lucha de bombas, petardos y cañoneo ha continuado con menos intensidad por parte del enemigo.

En la selva de Apremont ha ocurrido un violento bombardeo.

En los Vosgos se han librado combates muy encarnizados en las alturas que dominan el Fecht.

En el Norte, particularmente en el cuerno de Sourtemaensele, donde el enemigo después de apoderado de unos de nuestros bloques, permanecía, ha sido echado mediante un contraataque.

Las pérdidas alemanas han sido numerosas.

Italianos y austriacos

Londres.—Los desesperados esfuerzos de los austriacos por reconquistar el monte Sei Busi indican su gran importancia, pues por un lado domina Montefalcone y por otro al ferrocarril del Sur desde Duino hasta Dovedo, que es la línea de la línea férrea por donde los austriacos pueden recibir refuerzos.

El Banco de Francia

París.—El balance semanal del Banco de Francia publicado hoy, indica que la entrega en metales ha aumentado en la pasada semana noventa millones.

Esta cifra hace subir á más de trescientos millones oro la suma depositada espontáneamente por el público en las ventanillas del Banco.

LA TOMA DE VARSOVIA?

Madrid, 6, 6. Adrugada. (URGENTE)

Amsterdam.—Telegramas recibidos de Berlín anuncian que los alemanes han tomado Varsovia esta mañana.

La noticia ha causado gran sensación.

A. SERRANO

SIGUE EN LA OTRA PLANA

Disposiciones oficiales.- La Prensa.-Ecuadra.-Maquinista herido.-Bugallal.

El «Diario oficial del ministerio de la Guerra» publica hoy en sus páginas la propuesta reglamentaria de ascensos correspondiente al mes actual.

«El Imparcial».-Ocupándose de la situación anormal por que atraviesa Méjico, insiste en que intervendrán los Estados Unidos, y lamenta que llegue a ocurrir esto, y que los mejicanos no depongan su actitud suicida, para evitarlo.

«El Liberal» escribe: «Como el Gobierno nos tiene sometidos al régimen del silencio, se ha comentado mucho el inesperado viaje del Sr. Dato a Santander, llegando a hablar de crisis y de conflictos internacionales.

«Esa son las consecuencias de este régimen de tinieblas».

Ferrol.-Para recorrer los puertos del Cantábrico se formará una escuadra formada por los buques «España», «Alfonso XIII», «Carlos V», «Reina Regente», «Río de la Plata» y «Terror».

Ferrol.-Fondeó un vapor inglés que, procedente de Francia, navega con rumbo a América.

Desembarcó a un maquinista, a quien un volante de la máquina hirió gravemente. Ingresó en el hospital.

Ferrol.-En el puerto fondeó el vapor «Montaña», que después de hacer buena provisión de carbón, zarpó con rumbo desconocido.

Orense.-Pasó en el rápido el ministro de Hacienda, Sr. Bugallal.

En la estación le saludaron varias personalidades.

Al partir el tren fué objeto de una cariñosa despedida.

En el mismo tren iba el general Weyler, que fué saludado por una comisión de liberales.

Dato en Santander

Santander.-En el tren correo de Madrid ha llegado el presidente del Consejo de ministros, Dato.

Ha sido objeto de un cariñoso y entusiasta recibimiento.

En los andenes de la estación esperaban al jefe del Gobierno el ministro de Marina, el general Alfau, el conde de la Unión en representación de D. Alfonso, los gobernadores civil y militar, el alcalde, senadores y diputados y Junta directiva del Círculo Conservador.

Al descender del vagón Dato, ha sido recibido con una estruendosa salva de aplausos.

Todos han saludado efusivamente al presidente.

Las vendedoras de pescado, llevando panderos en las manos, han vitoreado a Dato y a la neutralidad.

En unión del ministro de Marina se ha dirigido al palacio de la Magdalena, donde se había ordenado le preparasen alojamiento.

Al saludar esta mañana al ministro de la Gobernación en su despacho, manifestó a los periodistas que había llegado sin novedad a Santander el presidente del Consejo de ministros Dato, siendo objeto de un cariñoso recibimiento.

He celebrado una conferencia telefónica con el ministro de Marina, quien me ha confirmado esta impresión, añadiendo el general Miranda que el jefe del Gobierno había sido vitoreado.

También conferenció telefónicamente Sánchez Guerra con Dato, y volverán a celebrar una conferencia cuando el jefe del Gobierno termine de despachar con D. Alfonso.

A. SERRANO.

Sucesos

Golpe en falso.

Manuel Ortíz Cortina, de Almería, iba ayer mañana guiando un carro de su propiedad, y acci6nósele tres sujetos y lo contrataron para transportar tres sacos de arroz desde los almacenes de la estación hasta el mercado de Abastos.

Cargaron los sacos al carro, y cuando el carretero emprendió la marcha, fué detenido y conducido al juzgado, pues los tres sujetos eran unos grandísimos ladrones, y los sacos de arroz producto de un robo.

Los ladrones se dieron a la fuga.

Atropellos.

Por el carro que guiaba, fué ayer atropellado Antonio Lluerna García, resultando con heridas graves en la mano derecha.

Conducido al Hospital, le fué amputado el dedo índice.

También fué ayer atropellado por dos ciclistas, causándole una herida en la caxa, Rafael García Panales, siendo curado en la Casa de Socorro de la Gloriaeta.

Riña.

Ayer, en la partida de Castellar rñeron Miguel Caballar, su hijo Isidro y Dionisio Sales Pérez, resultando éste con varias contusiones en la cara y cabeza.

Del hecho se dió cuenta al juzgado.

Detenido.

La guardia municipal detuvo ayer, en la calle de Embajador Vich, a Salvador Castelló Rocafort, de 17 años, por hurto de cuatro pesetas a un compañero suyo de trabajo.

Fué puesto a disposición del Gobernador civil.

Las curanderas en acción.-Una mujer gravísima.

Amparo Martí Expósito, de 43 años, casada y con siete hijos, al quedar otra vez en estado interesante, conbió la nefasta idea de provocar un aborto, y resultó, marchóse en pos de una curandera, una tal Casimira, domiciliada en la calle de Cuenca, núm. 10, a la que le expuso sus deseos.

Casimira, viendo con ello la ganancia de unas

pesetas, aceptó lo propuesto por Amparo, a la que le suministró varias «irrigaciones»-ignorando el «medicamento» que empleaba-, provocando el aborto.

En los primeros momentos, Amparo Martí no notó nada anormal en su persona, pero tan pronto como la «medicación» empezó a obrar sus efectos, fué presa de grandes dolores y agravados a toda prisa.

Entonces, según parece, la curandera le suministró una píocima para calmarle el dolor, pero Amparo, sintiéndose desfallecer, haciendo grandes esfuerzos, abandonó la vivienda de Casimira, dirigiéndose a su domicilio, adonde llegó ya enferma de gravedad.

Ocultó lo que había hecho a su marido, mas éste, viendo que su esposa se agravaba por momentos, marchóse en busca del médico don Alberto Maragat, quien al reconocer a la paciente vino en conocimiento de que algo grave la había ocurrido, dirigiéndole varias preguntas, a las que se negó a contestar la enferma.

Vista la gravedad de ésta, ordenó el médico fuera trasladada al Hospital, donde ingresó, dando cuenta al Juzgado de guardia.

Claro está, según se nos informa, que el señor Maragat expuso sus sospechas al Juzgado, por lo que el juez de guardia Sr. Monseñat, acompañado del actuario Sr. Ferragut y el alguacil, se personó sin pérdida de tiempo en el Hospital, tomando declaración a la enferma.

La declaración por ésta prestada debió ser interesante, por cuanto el juez ordenó fuera detenida la curandera Casimira.

A las dos de la madrugada el estado de Amparo Martí era desesperante, temiéndose un fatal desenlace.

Estudiante herido.

Anoche, en la plaza de Toros, rñeron dos individuos, y uno de éstos, empujando una botella la arrojó sobre su contendiente, no haciendo blanco; pero la botella fué a estrellarse contra la cabeza de un espectador llamado Gonzalo Beixer San Andrés, de 22 años, estudiante, quien fué curado en el Hospital de varias heridas en la cabeza, de pronóstico menos grave.

Los dos que reñían fueron detenidos. Se dió cuenta al Juzgado.

Robo.

El jefe de la estación del Norte denunció al

Juzgado que de un vagón de mercancías de la línea de Utiel habían sido robados varios objetos y mercancías.

Caida.

Manuel Marcos Gil, de siete años, jugando en el canche del río sufrió una caída, fracturándose el húmero derecho.

Fué curado en el Hospital, dándose cuenta al Juzgado.

CÍRCULOS Y SOCIEDADES

Casino de Unión Republicana «El Cantonal».-Celebrará baile familiar el domingo, de diez a una de la madrugada. En dicho baile se les regalará a las señoras un precioso abanico, y la banda de música la dirigirá D. Vicente Barella.

Sección comercial y agrícola

Subastas del 4 de Julio CEBOLLA

LIVERPOOL. De Tomás Winstanley, de la casa L. Conno; y C.a.: Llegado el vapor «Serra». Los 5s., de 7 a 8. Los 6s., de 7 a 7-6. Demanda regular.

De Jaime A. Chesney, de la casa Macegeorge y Jardine: Ofrecidos a la venta pequeños lotes del «Vinifreda». El vapor «Serra» llegado.

Teatros

SERRANO. Hoy sábado celebra su beneficio el notable actor Adriano Marchetti, con un atrayente programa en el que figura «Los millones de Mis Mabel», en el cual consigue un gran éxito el beneficiado. En el intermedio del segundo acto interpretará el monólogo «Dos palabras», y el dúo de los paraguas de «La Divorciada», con la señorita Razzoli.

Descontento está que con las simpatías con

que cuenta en Valencia y lo atrayente del programa, veremos esta noche el hermoso teatro lleno.

Plaza de Toros. Con el fin de dar lugar al ensayo general de la clásica zarzuela en cuatro actos de los señores Puente y Brañas y Cereceda, «Pepe-Hillo», esta noche no se celebrará función.

Mañana a las nueve y media se verificará la reprise de «Pepe-Hillo», que seguramente completará con el verdadero acontecimiento por el momento en el cuadro que se figura la corrida de toros.

Para este momento culminante de la famosa obra, la empresa ha dispuesto la lidia en el redondel de un hermoso novillo-toro de la ganadería de D. José Lozano, de Priego (Córdoba).

Actuará como espada el valiente diestro José Salvador (Pepe), que será auxiliado por el siguiente cuadrilla: Sobresaliente, Enrique Cerrano (Crespito); picadores, José Cantos (Barrana) y José Alabar; banderilleros, la pareja de moda que tantos aplausos viene cosechando, los valientes Alparagatero y Carranza.

Todos los diestros vestirán a la usanza de la época en que se desarrolla la acción de la obra para que la lidia resulte apropiada a la acción escénica.

Con el fin de unir la lidia del toro a la representación en el momento que requiere la obra, la empresa tendrá reservado para el público de las sillas de pista una parte de tendido, para que con la mayor rapidez pueda ser desalojado el redondel a la terminación del acto segundo.

La novedad de esta «reprise», con el importante aliciente de la lidia y muerte del toro, hace muy interesante la función de mañana.

Trián Palace. Continúan obteniendo cada día más éxito las atracciones que actúan en este coliseo.

Les Tumilet y Pepita Reyes, esta artista incomparable que llena la escena con su gracioso y el donaire de su decir, son los protagonistas de más atracción, completando el programa Amparito Llansola, Carmen Maizque y Encarnita Marzal, que hoy debutan en este teatro como canzonetista imitadora de Pastora Imperio, Raquel Meller y Goyita.

SIEMPRE HERMOSA. Profesora especialista en las arrugas, pecas, manchas, cicatrices, hoyos de viruela, barros, vellos, desarrugas y endurece el seno, arregla narices y manos. Ha se crecer el cabello, adelgaza el cuerpo. Aparatos eléctricos. Se tienen las canas con hervido. Lavados de cabeza, 150 ptas. Tintes de 1'60 a 25 ptas. Peinados, desde 25 cént. CONSULTAS GRATIS. Calle San Tomé, 12, entradita por la de 2.º p.º, retratista.

Servicio regular de vapores. Para LONDRES: El vapor MICHELANGELO cargará el día 7 de Agosto. Para LIVERPOOL: El vapor CAROLVORE cargará el día 7 de Agosto. Para BRISTOL y CARDIFF: El vapor SEGONDIAF cargará el día 7 de Agosto. Para NEWCASTLE: El vapor SAN LEANDRO cargará el día 7 de Agosto. Para NEW-YORK: El vapor MONGIBELLO cargará el día 7 de Agosto. Para AMSTERDAM y ROTTERDAM: El vapor LEDA cargará el día 7 de Agosto. Una gran variedad de viajes y pasajes. -Gónd., 55.

Descubrimiento Sensacional. Curación de las enfermedades de la piel y también de las llagas y de las piernas LA SANGRE. Antes de la curación. Después de 15 días de tratamiento. Hemos señalado a los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional del señor RICHELET. Farmacéutico y Químico en Sedán, de Francia, en lo que toca a las enfermedades de la piel. Aquí la lista de estas enfermedades que han sido curadas, después de algunos días, por este tratamiento maravilloso: Escama, herpes, impetigo, acné, sarpullidos; prurigo, sycosis, sarpullidos tartríneos, sycosis, de la barba, comezones, llagas varicosas y esmas varicosas de las piernas, enfermedades sifilíticas. Este maravilloso tratamiento ejerce su acción tanto sobre el punto en el cual se localiza el mal como sobre la sangre, que, después de algunos días, se encuentra transformada y purificada. Todos los ensayos tuvieron un éxito, y no se ha producido jamás una recaída después de la curación. El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Este también es un tratamiento para los niños de 2 años hasta 16). Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España. Un folleto, en lengua española, tratando las enfermedades de la piel ha de ser remitido gratuitamente por los depositarios a todas las personas que lo pidan. Para obtener también gratuitamente este folleto, basta dirigirse al señor L. RICHELET, 13, rue Gambetta, en Sedán (Francia).

Acordeones superiores. Los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Barcelona, 3 (junto a la camisería El Sol), y en el núm. 8 (rincón). Valencia. En la misma casa se componen acordeones y cajas de música, y se hacen cambios y reformas. Precios baratos.

PARTOS.-EMBARAZO. ANTONIA CHIRIVELLA. (Toóloga con Real título). Consultas sobre enfermedades del embarazo, asistencia a partos. Gabinete para casos de la profesión, con todos los adelantos científicos e higiénicos. Calle Torno San Cristóbal, 11.-Valencia. (Junto a la calle de la Paz y la de Librería).

JOSE BORRAS. Servicio de vapores directos. Para Melilla y Orán. El vapor RIOJA. Saldrá el día 6 del corriente, directo para Melilla y Orán, admitiendo carga y pasajeros. Consignatario: José Borrás Jimeno, P. Atarazanas 4, Grao.-Teléfono número 3.226.

Tenéis callos, ojos de gallo, verrugas ó durezas en los pies? Usad al momento «Callicida Veloz» del Dr. Cuerva, que los cura radicalmente y sin dolor. (Receta de parches ni remedios secretos). Frasco con pincel, 60 céntimos. En Valencia: Droguería de G. Constat, Mercado, 72; hijos de Blas Casteja, Droguería de San Antonio, y otras principales.

COMPANIA VALENCIANA de Vapores Correos de Africa. SERVICIO DE BARCELONA. Salidas: días todos los jueves y sábados, a las seis de la tarde. LINEA DE CANARIAS. Salidas: los días 2 y 17 de cada mes, a las ocho de la noche, para Alente, Ceuta, Almería, Málaga, Melilla, Alhucemas, Río Martín, Ceuta, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán, Safi, Mogador y Casablanca. Las notas para el embarque de mercancías, deben entregarse en la Consignación por lo menos doce horas antes de la salida del vapor, y la mercancía debe estar al costado del buque tan pronto como éste llegue.

Horno. Se traspasa en Pueblo Nuevo del Mar, con máquina para amasar y todos sus enseres. Se fabrican 30 kilogramos de harina diarios, vendiéndose al por mayor y al menor. Se dan a prueba, y se traspasa por falta de salud del dueño. Razón: José Carles, San Pedro, 101, horno Cabañal.

SERVICIO PARA FRANCIA E ITALIA. Salidas quincenales para Niza, Génova y Lióna. Salidas semanales para Marsella y Génova, desde el puerto de Barcelona, en combinación con el vapor que sale de este puerto los sábados para el transporte de pasajeros y carga con billete y conocimiento directo. Espaciosos y cómodos camarotes de primera y segunda clase, con excelente alumbrado eléctrico.-Fosca.-Inmejorables condiciones para la navegación.

FRANCES. Jules Mabile, profesor de París, enseña a hablar el francés correctamente por un procedimiento nuevo. Lecciones a domicilio y en su casa. Clases a señoras y señoritas. P. de la cruz, 9, 2.º (3.ª puerta).

SE NECESITAN. operarias y aprendizas para trabajar en cartón de trabajo todo el año. Recareado, 34, 3.º.

Se venden. Mostradores, estanterías, escaparates, depósitos para aceite, tancas, puertas, vidrieras de sala y alcoba, varios metros soulada de hilo, varillaje de todas medidas para escaparates, piedras de mármol, lunas, tapaderas de metal, mesas de atunera y canchicria, pipas, botas y toneles de todas medidas, calderas de metal, máquinas de coser, alfileras, bisulinas, molinos de café y chufa, y demás efectos para toda clase de establecimientos. También se alquilan rusas y veladores para café, y se hacen retornas por cuenta de la casa. Torno, 48, Valencia.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía. A LA COMISIÓN DE Hijos de Nogués. Calle Sorní, 2, enfio. y en el Grao, Muelle Poniente (Cart).

ESTÓMAGO ARTIFICIAL. No dudéis un instante que el ESTÓMAGO ARTIFICIAL para las enfermedades del estómago NO TIENE RIVAL. BARRAGAN Y O.ª - Barcelona. Pídanse en las mejores Farmacias y Droguerías.

Balneario de la Fuente del Hortelano. BUÑOL. Aguas minero-medicinales, sin rival. Las más ricas en bicarbonatos con predominio del calcio, cloruro de sodio, sulfatos de calcio y magnesio, hierro y otras substancias orgánicas. Curación rapidísima de todas las enfermedades (por crónicas y rebeldes que sean) del estómago, riñones, reumatismo, hígado, bazo. Asombrosa para las malas digestiones é inflamación intestinal. A cinco minutos de la población. Carruaje hasta el pie de la montaña. Facilísimo acceso al Balneario. Vistas panorámicas preciosísimas. Precios sumamente económicos.

A los ENFERMOS de la VISTA. Puertas usadas! Curación radical y sin operar, por un procedimiento especial, único en el mundo, de los Cataratas, Granulaciones (Tracoma), desprendimiento de retina, manchas, vista causada é inflamaciones por agudas y crónicas que sean. Se garantizan las curas. Horas de consulta: de 10 a 1. Económica, los jueves, de 4 a 6. Clínica, Pascual y Genis, 18, entrepiso, Valencia. Mucho ojo con los imitadores.

¡Señoras! Antes de verosear. visito usted los afamados entrecuecos de la calle Sangre, 15, frente al Ayuntamiento, y comprará más barato y mejor que en ninguna parte. Por 3 pesetas Un bonito corintón recorte, por 4 de volante. Por 1 Un juego bis-bis, bordado, ballista fina. Por 3 Un echaque de rica seda ó de gasa Chiton extra. Por 2 Camisa hecha de cabalero, para camp; 175 corte pantalón. Por 1 Saya bajera para campo; por 2, festoneada á mano. Por 075 Corte camisa céfiro; por 0'60, corte blusa. Por 3'50 Cortina hilo fino; 2'25, un tapete para mesa. Por 2 Sábana fuerte con bainico; 1'25, almohadón. Por 450 Corte colchón hilo, muy fuerte de color y tejido. Por 950 Pieza de 20 metros, Princesa, especial é de la casa. Por 615 Trajes de hilo grandes; por 0'65, delantil cocinas. Por 3 Juego mantelería completo; por 1'50, media docena de servilletas. Por 18 Juego completo interior, para señora, batista y bordados finos. Por 35 Un cubrecama damasco seda, una pieza que vale 100 pesetas. Por 1'25 Etamín y voal algodón, gran moda actual. Por 075 Chantingung y trusor de hilo, trajes playa, campo. NOTA.- Se liquidan los retales sobrantes de la temporada, todos a precios increíbles, de sedas, lanas, géneros blancos y otros artículos; mosquiteros fuerte gasa, 2 pesetas. Salidos diarios.

Curas rápidas Venéreo. EN DOS DIAS. Impotencia-Orina. DOLOR. Calculado el momento. Consulta gratis.-Clínica calle de San Vicente, 102, 1.º-Valencia.

Extracto de Malta DEL DOCTOR GREUS. Es un tónico reconstituyente, nutritivo y digestivo y el mejor alimento para niños y adultos. Primer preparado español.-Premiado con medalla de oro. La venta en todas las farmacias y droguerías especialmente en la de D. P. Valero sucesor del Doctor Greus, plaza de Santa Catalina, por mayor en un laboratorio, París y Valero, letra B.